



鹿商高通信

努力以て道を拓き、誠実以て衆に奉ず



第5-6号

令和5年9月25日発行

鹿島台の田圃も黄金色に色づき、収穫の時期を迎えました。また、夕刻には涼しげな虫の音も響き、秋への移ろいが感じられるようになりました。本年度の学校生活も折り返し地点にさしかかり、第2期考査を迎えました。この節目の時期にこれまでの学校生活を振り返り、何事にも向上心をもって取り組んでいくことを願っています。3年生については、先日より就職試験が始まり、忙しい日々を送っていると思いますが、たくましく乗り越えていきましょう!



進路実現に向けて - 就職・進学試験スタート! -

企業や上級学校の研究を十分に行い、応募前職場見学や学校説明会を通して学んだことを踏まえて各種書類を作成しました。



私の長所は…、志望しました理由は…、御社(御校)は…、将来は…、入社(入学)した暁には…。真心を込めて、飾ることなく、ありのままの思いを素直に伝えよう。自信をもって、自分らしく!



これまでの高校生活を通して培った力は、思っているよりも大きい。不安や心配はいらない。心を整え、試験に挑んでほしい。



9月16日(土)に本年度の新規高卒者を対象とした就職試験がスタートしました。これまで3年生は、自己理解(性格・適性)を深めるとともに、企業(求人票)や上級学校(大学等)の研究を進め、応募先・出願先を見定めてきました。また、応募前職場見学やオープンキャンパスに参加し希望先の理解を深めたり、模擬面接や応募書類作成を通して自分の良さを見つめ直したりするなど、猛暑に負けず忙しい夏を過ごしてきました。

9月8日(金)には、就職・進学試験を迎えるに当たって「出陣式」を実施しました。式では、校長先生より「本校での学習活動や商業系科目にける**豊かな経験を大切に、自信をもって試験に臨んでほしい**。また、**新しい生活や世界に飛び込む覚悟をもち、乗り越えてほしい**」、就職支援担当の今野先生より、「**よりよい社会の形成者となる自覚と決意**をもって試験に臨み、目標を達成するまで努力を続けよう。『**努力の丘に成功の花が咲く**』」と、温かな励ましのメッセージをいただきました。また、就職・進学希望それぞれの代表が試験に向けて力強く「決意表明」し、直前の準備や心構えを確認するなど、希望進路の実現に向けて学年全体の志気を高めました。

●就職希望代表
私たち就職希望者は、9月16日から始まる就職試験に向けて、現在面接練習に励んでいます。これまで、先生方から教わってきたことを生かし、志望企業から内定をいただけるよう引き続き努力していくことをここに誓います。

●進学希望代表
私は本校で商業に関する科目を学んできました。学んでいくうちにもっと深く学びたいと考えるようになり、大学進学を目指すことにしました。専門学校を希望する人も、自分の将来を描きながら、それぞれの目標に向かって努力しています。入試選考を突破するだけでなく、入学後の生活も見据えながら、引き続き努力することをここに誓います。



カヌー部 東北新人大会出場!!!

カヌー部が、9月1日・2日に鳴瀬川カヌーレーシング競技場で行われた県高等学校新人大会に出場しました。県下の強豪校が参加する中、カヤックフォア(4人乗り)で第4位に入賞しました。この結果、9月15~17日に山形県山山湖カヌースプリント競技場で開催された第14回東北高等学校新人カヌースプリント選手権大会に出場し、同種目で7位の成績を収めました。



県新人大会が9月1日・2日の2日間行われ、2年生5名、1年生1名の計6名で出場しました。種目はシングル3名、ペア3組、フォア1組での出場でした。結果はフォア1組で東北大会出場が決定しました。東北大会は、9月15日～17日の3日間行われ、フォアは2日目の競技となりました。大会までの2週間は悪天候の影響などもあり、十分に練習をすることができませんでしたが、限られた時間の中でコンディションを調整しました。大会1日目は移動と練習でしたが、あまり練習はできませんでした。2日目は他校のレースも観戦しましたが、やはりひと潜ぎのスピードが段違いで多くのことを学びました。私たちが出場したフォアのレースでは、スタートの時点から他校とのレベルの差を痛感しました。他校は四人が息の揃った動きができていましたが、私たちは緊張もあり、もたついてしまっただけに漕ぐことができず、結果7着でした。私たち2年生は来年の県総体が最後なので、オフシーズンは体づくりを行い、後輩がよりよいレースをできるようにサポートしたいです。

(2年2組:中川稜太郎さん)

大崎市について調べることで新たな発見や気づきがありました。一方で、切実な課題も見えてきました。大崎市をもっと元気にするためにはどうすればよいか…。答えのないテーマに対して、最適解を求めていく。その過程が大切で、それはよりよい学校づくりにもつながる。

1年生 総合的な探究の時間 「大崎リボンプロジェクト」

1年生の「総合的な探究の時間」では、自己の在り方生き方について考えたり、職業理解を深めたりするなどの進路学習の他、探究活動の進め方や具体的な方法などについて学んでいます。夏休み明けの学習は「大崎リボンプロジェクト」をテーマとして、大崎市をさらに明るく活気のある地域にするための手立てなどを考えています。具体的には、SDGsについて学んだ上で、様々な情報をもとに大崎市の現状を調べたり、課題解決に向けた仮説を考えたりしています。活動はグループワークを中心に進めており、今後は仮説の検証や調査活動、調査結果のまとめやプランの提案(発表)といった過程を経て12月まで学習に取り組む予定です。前年度の取組から生まれた「大崎耕土ウルトラ作戦!!」は地域の皆さんに注目され、新たなアクションにつながっています。本年度の学習成果に大いに期待したいと思います。



性教育保健講話 — 大切なのは、双方向の思いやり —

9月6日(水)に「デートDV」をテーマとして、性教育保健講話を実施しました(1・2学年対象)。当日は大雨の影響もあり、急遽オンラインによる学習となりましたが、公益財団法人せんだい男女共同参画財団の大柴さんより、若年層におけるデートDVや性に関する課題について御講話をいただきました。多くの生徒が興味・関心をもって講話を聴き、デートDVの実態や相談機関等について理解を深めるとともに、「自分も相手も大切に、人と関わること」「相手との意思の疎通、コミュニケーションが大切であること」などを考えることができました。一人ひとりが、自分事として考え、「性」も含めた他者との関わりや意思の決定等について改めて考える機会となりました。

いいことは「いい」、嫌なことは「いや」と言える関係、お互いに高めあえる関係…。誰でもそうありたい。



「鹿商祭」恒例の「巨大モザイク壁画」の制作作業が始まりました。今年はどんな壁画ができるのか楽しみです!



オープンスクール参加のお申込みは、事前に電話またはFAXをお願いします!御来場をお待ちしています。

◆今後の主な行事(予定)

10月 2日(月)	衣替え	
10月 6日(金)	読み聞かせボランティア⑤	
10月 11日(水)	芸術鑑賞会	
10月 16日(月)	授業公開週間(10月20日(金)まで)	
10月 18日(水)	第2回基礎力診断テスト	
10月 23日(月)	読書週間(10月27日(金)まで)	
10月 25日(水)	鹿商祭準備(⑤・⑥校時)	
10月 26日(木)	鹿商祭準備(⑤・⑥校時)	
10月 27日(金)	鹿商祭準備(①~⑥校時)	
10月 28日(土)	鹿商祭(一般公開)・第2回オープンスクール	



宮城県鹿島台商業高等学校

〒989-4104
大崎市鹿島台広長字空師前44
TEL 0229-56-2664
FAX 0229-56-2461

※ ホームページは
こちらから →
<https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp/>

